

Marlies Mejías au Tour de San Juan



La Havane, 1er février. (RHC/PL).- La cycliste cubaine, Marlies Mejías, s'entraîne d'ores et déjà afin de participer au Tour de San Juan, en Argentine.

Après deux belles performances en Colombie et en Uruguay avec l'équipe Weber Shimano Ladies Power, Marlies Mejías se trouve à Buenos Aires pour continuer sa préparation en vue du Tour de San Juan, province de l'Ouest argentin.

Championne panaméricaine de cyclisme sur piste, Marlies Mejías a remporté le Tour de l'Uruguay pour dames, dimanche dernier. A ce sujet, elle s'est dite très contente d'avoir maîtrisé une compétition dure d'un bout à l'autre.

« Courir par étapes n'est rien de nouveau pour moi, mais je ne le faisais pas non plus fréquemment. Cela fait des années que je fais du cyclisme sur piste que franchement j'aime mieux. Cependant, j'espère arriver très loin sur la route même si c'est très fort et si j'ai encore beaucoup de choses à améliorer » a souligné Marlies Mejías.

Au Tour de la Colombie, dans son début avec l'équipe Weber Shimano Ladies Power, la cycliste cubaine âgée de 24 ans, a remporté les sprints intermédiaires et la course aux points.

Mais en Uruguay, elle a porté le maillot jaune depuis la première étape. Elle a encore gagné la seconde étape. Elle est entrée seconde pour la troisième étape et à la course individuelle contre la montre et puis elle a remporté la troisième et la quatrième.

Maintenant, Marlies et ses coéquipières de la Weber Shimano Ladies Power s'entraînent à Buenos Aires jusqu'au 12 février date à laquelle elles se rendront à San Juan, capitale de la province argentine de même nom.

«Ce sera une autre épreuve difficile. De très fortes équipes y sont attendues mais nous nous battons pour notre escadre. L'important est la victoire de l'équipe comme il a été le cas en Uruguay» a-t-elle relevé. Bon courage Marlies!

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/120235-marlies-mejias-au-tour-de-san-juan>



Radio Habana Cuba